



★ジグソーパズル★

# Jigsaw Puzzle

子どもたち一人ひとりの個性を大切に。認め合い，力を合わせて。

上河内東小学校

第2学年

7月号

## もうすぐ 夏休み

蒸し暑い日も増えてきて、本格的な夏が目前に迫ってきています。子供たちはその暑さにも負けず、学習に励み、元気に生活しています。体育は水泳の学習が始まり、プールにも元気な子供たちの声が響き始めました。

早いもので、あと1か月で夏休みに入ります。暑くて体調を崩しやすい時期ですので、規則正しい生活を心がけるよう声かけをし、夏休み前のまとめをしっかりとさせていきたいと思ひます。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。



サツマイモの苗を植えました

## お知らせ・お願ひ

### ◆個人懇談について

先日プリントでお知らせしたとおり、22日(火)より個人懇談を実施いたします。夏休み前までの学校でのお子様の様子や御家庭での様子などについてお話をするよい機会ととらえています。保護者の皆様におかれましては、大変お忙しいかとは思ひますが、有意義な懇談にしたいと思ひますので、御協力のほどよろしくお願ひいたします。

### ◆生活科で育てている野菜について

夏休みは家庭で世話をしたり収穫したりしていただきたいと思ひます。お手数ですが、14日(月)から18日(金)までの間に鉢の持ち帰りをお願ひします。野菜の観察を夏休みの課題に出します。持ち帰った後は地植えにするとより収穫を楽しむことができます。植木鉢は、夏休み明けは使ひませんので、そのまま御家庭でお使ひください。処分せず、保管をお願ひします。



## 7月の学習予定

		体育	跳の運動遊び 水の運動遊び 他
国語	本はともだち 他	生活	とびだせ 町の探検たい 他
算数	たし算とひき算 水のかさ 他	道徳	ありがとう、りょうたさん 他
音楽	音の重なりやリズムをえらんで合わせよう 他	学活	わすれられないえがお 他
図工	ジャンプ! キャッチ! 紙けん玉! 他	外国語	これは何の動物?

## 6月の子どもたち～遠足・宇都宮動物園～

6月5日(木)、お天気にも恵まれ、1・2年生で遠足へ行ってきました。2年生はリーダーとしての意識をもちつつ、動物を見たり、乗り物に乗ったりと楽しみながら過ごすことができました。また、外で友達と一緒に食べるお弁当は、格別だったようです。2年生とはもちろん、1年生との仲も深まり、充実した1日となりました。

